

De : Michel Bosco [<mailto:michel.bosco@wanadoo.fr>]

Envoyé : mercredi 25 septembre 2019 17:07

À : 'Jean Claude Poyot'

Objet : RE: Appel à la raison

Jean-Claude,

Je suis tout à fait d'accord avec toi.

Ne pas participer à une compétition internationale, du jamais vu.

Que reste t-il de notre crédibilité (si il y en a une) vis-à-vis du ministère des sports ?

Que pense les sportifs qui devaient participer à ce championnat du monde ?

Qui a pris cette décision stupide ? Est-ce vraiment le président ?

Comment va être jugé la FFSB dans le monde bouliste ?

N'est ce pas faire un affront à l'organisateur et aux équipes participantes ?

Enfin, je ne comprends pas du tout cette décision de la fédération française du sport boules de ne pas participer à un championnat du monde.

Et pour finir, à quoi sert la DTN ???

Amitiés.

Michel BOSCO

Président du comité bouliste de la Savoie

